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Lieu Salle de la Gare
Avenue de la Gare 60 – 1870 Monthey

Auteur Nicolas Schwab
Fait le

Invité(s)

Invité(s) excusé(s)

Membres excusés

16.06.2025

Association cantonale valaisanne de hockey
 Patricia Raeber-Parvex – Présidente

Comité VW Academy
 François Pellissier – Président du HCV Martigny Futur.
 Mario Rossi – Président MJ HC Sierre
 Alain Bonnet – Président HC Sierre
 Christophe Stucki – Sierre Valais Sport SA / CA HC Sierre
 Chris McSorley – Sierre Valais Sport SA / CA HC Sierre
 Emmanuel Tacchini – Directeur technique HC Sierre

Corp arbitral
 Gilles Mauron – Responsable des arbitres

SIHF
 Philippe Raboud – Président régional Suisse Romande
 Marc-Anthony Anner – Président Regio League

Membres d’honneur
 Goran Bezina – Membre d’honneur
 Cédric Jayet, Steven La Du, John Premand, Martin Giroud et Johan Launaz –

anciens Président du HC Monthey et/ou du mouvement junior.
Presse

 Radio Chablais / Rhône FM / Le Nouveliste
Communes

 Monthey / Troistorrents / Massongex / Champéry / Collombey-Muraz

MM les conseillers Municipaux de Monthey, Guillaume Sonnati et Fabien Girard.
M. le conseiller Communal de Troistorrents, Olivier Richard.
Mme la Présidente de la commune de Troistorrents, Corinne Cipolla.

La commune de Massongex, Champéry et de Collombey-Muraz.
M. Marc-Anthony Anner – Président Regio League.
MM Cédric Jayet et Martin Giroud – Ancien Président du MCHC.
MM les membres du comité de la VW Academy : François Pellissier – Président du HCV
Martigny Futur, Mario Rossi – Président MJ HC Sierre, Alain Bonnet – Président HC Sierre,
Christophe Stucki – Sierre Valais Sport SA / CA HC Sierre et Chris McSorley – Sierre Valais
Sport SA / CA HC Sierre.

M. Emmanuel Tacchini, directeur sportif HC Sierre.

Liste à disposition sur demande
Copie(s) Aux membres du comité, aux communes et sur demande.



Interne Terminé 2/12

Lieu, date et heure Salle de la Gare – Avenue de la Gare 60 – 1870 Monthey – 11.06.2025 – 19h00
Début effectif – 19h09

Confidentialité Interne

Statut Publié

Affichage Site internet du club : www.mchc-pds.ch

No Texte Sujet (qui)

1 Accueil

Taunui Favre souhaite la bienvenue à tous les joueurs, parents, entraîneurs, membres
actifs et passifs, bénévoles et amis, représentants des autorités communales et de la
presse pour cette assemblée générale.

Il remercie de manière nominale les personnes suivantes pour leur présence :

 Madame Patricia Raeber-Parvex, présidente de l’association valaisanne de
Hockey.

 Monsieur le conseiller Municipal de Monthey, Arnaud Dubois.
 Monsieur Steven La Du, ancien Président du MCHC.
 Monsieur Johan Launaz, ancien Président du Mouvement Junior.

Une explication est donnée sur l’organisation de cette assemblée et le droit de vote
inhérent à chacune des associations.

T. Favre

1.1 Désignation des scrutateurs

Après le décompte des personnes ayant le droit de vote, la majorité pour les deux entités
est la suivante :

MCHC : 23 personnes ayant le droit de vote / majorité à 12
MOJU : 45 personnes ayant le droit de vote / majorité à 23

Les scrutateurs désignés sont :
 M. Arnaud Missiliez
 M. David Berthoud

T. Favre

2 Approbation du PV de l’AG du MCHC / MOJU du 12.06.2024

Le PV est accepté comme publié sur le site internet le 26.06.2024.

T. Favre
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3 Rapport du Président

Taunui Favre revient sur la saison écoulée de manière succincte en laissant le soin à
Sebastien Galley, responsable de la commission technique, d’approfondir.
Il félicite néanmoins les joueurs et le staff de notre première équipe pour leur maintien,
au bout du suspense, en 2ème ligue.

Il relève un nouvel engouement au sein des écoles de patinage et de hockey, ainsi
qu’en U9 et U11. Le plaisir que les jeunes prennent sur la glace est un signe très positif
et encourageant pour l’avenir du club. Cela témoigne de la passion que le club sou-
haite transmettre et de son engagement envers la formation.

Dans un autre registre, il se dit ravi du développement du hockey valaisan. Avec la
création de la Valais Wallis Academy, le canton a pris un virage significatif pour la
croissance de notre sport, tant au niveau régional que cantonal.

Enfin, Taunui est satisfait des finances du club qu’il juge saines.

Pour terminer, il remercie tous les membres, les entraîneurs, les arbitres, les bénévoles
et les parents qui soutiennent le club du fait de leur engagement et leur passion ce qui
est essentiels au succès collectif du club. Il insiste sur le fait qu’il est important de conti-
nuer à travailler pour le développement du hockey à Monthey et de transmettre les
valeurs de ce sport aux jeunes.

T. Favre

4 Rapport de la commission technique

Sebastien Galley débute son rapport en expliquant que le club se porte bien et se dé-
veloppe bien avec pratiquement 200 membres. Il constate que des joueurs issus du
clubs jouent dans absolument toutes les catégories de Suisse.

Il revient sur la saison 24-25, période de transition et de renouveau avec le départ de
Andrzej Svitac et l’arrivée de Noé Ben Salem seulement au mois d’août. Il félicite vive-
ment ce dernier pour son engagement, son sérieux et son implication rare.

La saison a débuté tambour battant avec la 2ème journée club au mois d’août puis la
reprise des différents championnats. Il dresse alors un bilan rétrospectif en mention-
nant l’engouement pour nos écoles de patinage et de hockey, nos U9 et U11. Il re-
vient sur les difficultés rencontrées dans les catégories U13Top et U15Top mais se féli-
cite des progrès effectués par chacun à l’instar de toutes les catégories. Enfin, il relève
la très bonne saison de nos U17A. Dans les catégories adultes, la saison n’a pas été
des plus faciles pour nos filles en SWHL-D mais cette équipe grandi et progresse. Le HC
Portes du Soleil a effectué une bonne saison et intégré plusieurs joueurs U17 et U20
avec succès. Et pour terminer, il constate que notre 1ère équipe a sauvé sa place au
terme du suspense malgré un contingent très serré et de nombreuses blessures.

Sebastien se dit très confiant pour la saison à venir en mentionnant la création, en jan-
vier, de la Valais Wallis Academy dont notre club est un membre fondateur et la signa-
ture des statuts à Sion le 28 février 2025. La collaboration avec l’Academy et avec le
HCV Futur sera encore intensifié dans l’optique de pouvoir offrir la catégorie adaptée
à chaque joueur.

S. Galley
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5.1 Présentation des comptes MCHC

Le bilan, les charges et les produits sont présentés. Les finances sont saines.

 Les comptes peuvent être consultés par les membres sur demande préalable.

T. Zuber

6.1 Rapport de l’organe de révision MCHC

Catherine Anderau lit le rapport de révision effectué le 13 mai 2025, en présence de
MM Thibault Zuber, Mikael Münger et Taunui Favre, pour la période du 1er mai 2024
au 30 avril 2025.

« Nous avons constaté que, conformément aux décisions les unités de formations per-
çues pour un montant dû ont été entièrement reversées au mouvement junior.  La
part de sponsoring au mouvement junior a été versée. Les charges relatives à la pre-
mière équipe ont diminué (...) ce qui est principalement dû à l’effectif restreint de la sai-
son écoulée, ce qui a causé passablement de sueurs froides aux joueurs et comité. Les
liquidités du club sont excellentes et nous ne pouvons que nous en réjouir. Le béné-
fice net de la saison écoulée (…) découle principalement de la diminution des frais
d’équipe. La situation de votre club est saine, et permet au joueurs et dirigeants de
voir le futur avec sérénité. Par notre contrôle, nous pouvons certifier que les comptes
sont tenus avec soin et précision, que les chiffres du bilan et du compte de résultat cor-
respondent aux justificatifs présentés.

De plus le club souhaitant investir dans de nouveaux maillots nous proposons de libé-
rer du compte « Epargne » un montant de maximum CHF 20'000.— pour le finance-
ment de ces derniers, toutefois ce montant ne devra être utiliser uniquement en cas
de nécessité. En conclusion, nous ne pouvons que vous recommander d’approuver les
comptes qui vous sont soumis et d’accepter la libération, aux conditions mentionnées
précédemment, d’un montant de maximum CHF 20'000.- d’épargne.

Nous tenons ä remercier Thibault Zuber qui effectue un travail remarquable et d’en
donner décharge au comité. ».

Votation pour la libération des fonds d’épargne

L’AG accepte à l’unanimité.

C. Anderau
D. Berthoud

T. Favre

7.1 Décharge aux membres du comité MCHC

L’AG accepte à l’unanimité.

T. Favre

5.2 Présentation des comptes MOJU

Le bilan, les charges et les produits sont présentés. Les finances se portent bien.

 Les comptes peuvent être consultés par les membres sur demande préalable.

V. Grandi
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6.2 Rapport de l’organe de révision MOJU

Karine Berclaz expose le rapport sur la vérification des comptes qui s’est déroulée le 3
juin à Monthey en présence Taunui Favre et Virginie Grandi.

« Nous avons procédé, par sondage, à la vérification des comptes de l’Association
Mouvement Junior du MCHC PDS Hockey Club pour la période du 1er mai 2024 au 30
avril 2025. Après avoir pointé, par sondage, les écritures, nous pouvons déclarer que
les chiffres sont conformes à la réalité et que les livres sont tenus avec exactitude.
Nous avons constaté que le bilan et le compte de perte et profits de l'exercice susmen-
tionné concordent avec la comptabilité. (…) Le bénéfice de l'exercice sera porté en
augmentation de la fortune. Sur la base de notre examen, nous vous proposons d'ac-
cepter les comptes qui vous sont présentés et de donner décharge à votre comité
pour la gestion de l'exercice 2024-2025. »

K. Berclaz
G. Lapointe

7.2 Décharge aux membres du comité MCHC

L’AG accepte à l’unanimité.

T. Favre

8 Election du comité et des vérificateurs de comptes

Cette année n’étant pas une année de votation, les élections ne concernent qu’uni-
quement les nouveaux membres.

8.1 Départs / Démissions

Taunui Favre explique la démission de Virginie Grandi, finances mouvement junior et
la remercie pour son engagement et son professionnalisme durant ces trois années
passées au comité. Elle reçoit un bouquet de fleur.

8.2 Proposition

Le comité directeur est remanié et présenté :

- Julia Udressy reprend les finances du mouvement junior.
- Samantha Nicolet assure les tâches de secrétariat.

- Nicolas Schwab, s’occupe principalement de la communication et du marketing.

T. Favre
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8.3 Election

Le comité directeur est donc complété par Julia Udressy et Samantha Nicolet et élu à
l’unanimité pour une durée d’une année (mandat en cours) :

Président : Taunui Favre
Vice-Président : Sebastien Galley
Communication / marketing :  Nicolas Schwab
Finances 1ère équipe : Thibault Zuber
Finances mouvement junior : Julia Udressy
Evénementiel : Thomas Carrupt
Secrétariat : Samantha Nicolet
HC Portes-du-Soleil : Lionel Berra

8.4 Commissions

Taunui Favre présente les modifications des commissions qui soutiendront le comité
dans leur domaine respectif et insiste sur l’importance des bénévolats et du fait de
repourvoir les postes encore vacants. En cas d’intérêt : info@mchc-pds.ch
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8.5 Club 1942*

Taunui Favre explique le projet de Johan Launaz de créer une association autonome,
séparée du comité et financièrement indépendante afin de soutenir ponctuellement
le club par le financement de projets, la mise à disposition de bénévoles, etc.

Il s’agit aussi de maintenir un lien entre les anciens joueurs et les personnes proches
du club (rencontres, sorties, etc.). Il insiste sur le fait que tout est encore à construire
du choix du nom* définitif aux statuts en passant par la création d’un comité, la re-
cherche de membres, les cotisations et encore les buts et objectifs de cette nouvelle
entité.

8.6 Election des réviseurs de comptes

Les comptes étant séparés, il est nécessaire de nommer des réviseurs indépendants
pour chaque association.

MCHC : Catherine Anderau – Mikael Münger (nouveau)

MOJU : Karine Berclaz – Guy Lapointe

9 Budgets 2023/2024

MCHC

Taunui présente le budget du MCHC en lieu et place de Thibault Zuber.

MOJU

Taunui Favre présente le budget du MOJU en lieu et place de Virginie Grandi.

Les 2 budgets sont acceptés séparément à l’unanimité.

 Les budgets peuvent être transmis sur demande préalable.

T. Favre

10 Cotisations

10.1 Fixation des cotisations pour l’exercice 2025/2026

Sébastien Galley présente les cotisations pour la saison à venir. Étant donné que les
U14Top et U14 Elit évolueront sous les couleurs de Martigny, les joueurs concernés
paieront leur cotisation directement là-bas. Les récoltes de fond deviennent donc fa-
cultatives pour notre club. Néanmoins, il est possible qu’elles soient demandées par le
club officiel.

S. Galley
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Les cotisations U16Top évoluant à Monthey (Développement) et celles des U16Top
évoluant à Sion (Performance) sont mises en adéquation. Il s’agit d’une augmentation
de CHF 50.- par rapport à l’an dernier. Pour les joueurs qui évoluent en U16Top per-
formance (Academy), le principe des récoltes de fond devient, pour les mêmes raisons
que pour les U14Top/Elit, facultatif.

Enfin, pour les filles, les cotisations sont alignées sur celles de la SWHL-C et bénéficient
des mêmes conditions, au minimum. A noter que, après 2 ans, nous avons dû aug-
menter ces cotisations car elles ne couvraient pas les frais importants de cette ligue.

Les cotisations sont acceptées à 44 voix sur 45, 1 abstention.

10.2 Carte de supporters

Sébastien Galley explique une possibilité inédite que le club donne aux membres afin
de faire diminuer leur(s) cotisation(s).

Chaque membre peut vendre des cartes de supporters qui donnent accès à tous les
matchs du HC Monthey à domicile et qui offrent 5 boissons sur la saison. Pour chaque
vente d’une carte à 50.-, le club rétrocédera le 50%, soit 25.- CHF.

Il s’agit ici de soutenir les membres et d’augmenter l’engouement lors des matchs de
notre première équipe.

10.3 Bénévolats

Comme chaque organisation sportive, notre club doit requérir aux bénévolats. Années
après années, le problème reste identique, c’est-à-dire que la plupart de ces tâches
sont assurées par les mêmes personnes de manière récurrente. Afin d’initier un chan-
gement, Sebastien Galley explique que le club va développer un outil de gestion des
manifestations sur le site internet et demande à chaque membre de se responsabiliser.
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Si la situation ne devait pas s’améliorer, le club pourrait envisager, pour la saison
2026/2027 un système de bonus/malus.

Dès cette saison, le club offre la possibilité à chacun d’acheter une dispense de béné-
volats pour la somme de 200.- par membre.

Demande à effectuer par mail : info@mchc-pds.ch

11 Organisation et structures du club

11.1 /11.2 Valais-Wallis Academy

La grande nouveauté de cette saison est, bien entendu, la création de la VW Academy.
Cette nouvelle entité permettra d’assurer une formation de qualité et offrir des pers-
pectives de développement aux hockeyeurs valaisans, l’Academy a pour objectif de
regrouper les talents dans des catégories adaptées et de proposer des équipes compé-
titives.

11.3 Les équipes du mouvement junior

Avec impact+1, les catégories des équipes changent dès la catégorie U11. Ainsi, cette
dernière devient U12 et ainsi de suite.

Sebastien Galley annonce les équipes juniors, saison 25/26 :

Ainsi que, bien entendu, nos deux écoles de patinage et hockey (U7).

T. Favre

S. Galley
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11.4 Organisation générale

A cause des championnats du monde de Pump Track, la patinoire de Monthey n’offrira
de la glace que début octobre. Les écoles de patinage et hockey reprendront à cette
date.

Les autres catégories bénéficieront d’un planning spécial dès fin août et pourrons s’en-
traîner à Champéry.

Le programme de gestion «SportEasy» sera définitivement supprimé dès le 26 juin et
sera remplacé par « My Ice » dès que possible. Des explications seront transmises à tous
les membres en temps et en heure.

Enfin, notre nouveau partenaire équipementier sera Interhockey, soit avec le magasin
M-Sport’s (Mimoun). Le shop à la patinoire est définitivement fermé.

11.5 Objectifs

Pour terminer, Sebastien Galley présente les objectifs du club :

• Développer la qualité de la formation.
• Augmenter le nombre de membres – campagne de recrutement.
• Pérenniser l’augmentation du sponsoring.
• Continuer l’amélioration et la transparence de la communication.
• Travailler pour obtenir une promotion en 1ère ligue du HC Monthey et une

promotion du HC Portes-du-Soleil dans un délai raisonnable.

Intervention de M. le conseiller Municipal de Monthey, Arnaud Dubois

M. Dubois prend la parole au nom de la commune de Monthey. Il remarque que les
défis sont les mêmes dans notre club que dans d’autres clubs de sports et les énumè-
rent brièvement (bénévolats, finances, …).

Il profite de son temps de parole pour nous remercier et il constate que notre club fait
preuve de dynamisme, la preuve notamment au vu du nombre de personnes pré-
sentes à cette assemblée.

Enfin, il explique que, sans nous faire de fausses promesses, la commune va se pencher
prochainement sur l’étude de l’infrastructure de la patinoire et ainsi déterminer la di-
rection à suivre pour l’améliorer.

A. Dubois
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12 Propositions individuelles / divers

Malgré qu’aucune proposition ne soit parvenue au comité dans les délais mentionnés
dans les statuts des deux clubs, quelques petits points sont abordés :

 Patricia Raeber-Parvex nous donne une astuce pour trouver des bénévoles, il
s’agit d’une association faîtière « benevoles valais-wallis »
Bénévoles Valais :: Bénévoles Valais - Wallis

 Annick Grossrieder demande des informations sur le nouveau logo du club.
Taunui Favre explique que nous voulions le présenter lors de cette assemblée
mais qu’il n’est, malheureusement, pas encore terminé.

 Catherine Anderau demande si le contingent de notre 1ère équipe sera suffi-
sant cette saison.
Sébastien Galley explique que nous sommes en cours de recrutement. Mais il
garantit que la collaboration avec VW Academy nous apportera de l’air le cas
échéant.

 Carole Bertholet nous interroge sur les transports des U16Top Performance
pour se rendre à Sion, respectivement sur le planning des entraînements.
Sebastien Galley et Noé Ben Salem annoncent que l’Academy gère la question
et que le planning des entraînements, une fois finalisé, sera communiqué.

T. Favre
S. Galley
N. Ben Salem

 Remerciements

Taunui Favre remercie particulièrement :

• Commune de Monthey et son service des sports.
• Commune et le Palladium de Champéry.
• Pépette et l'association valaisanne.
• Tous nos clubs partenaires.
• Comité et staff du HC Portes du Soleil.
• Gilles Mauron et son équipe d’arbitres.
• Nos coachs et leurs assistants.
• Tous les parents, supporters, sponsors et partenaires.
• Tous nos bénévoles ainsi que les personnes oubliées fortuitement…
• Et notre désormais retraitée, Virginie.

T. Favre
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13 Agenda

La liste de toutes les manifestations est à disposition sur le site internet du club.
www.mchc-pds.ch

T. Favre

14 Clôture de l’AG

20h17

T. Favre

Taunui Favre Nicolas Schwab
Président Secrétaire


